

2022年
冬号

はやしのはなし

理念

Heartful & Healing Hospital ~ハートフル アンド ヒーリング ホスピタルとして~
私たちは常に優しさと思いやりの心もち、良質で信頼される医療の実践により心から癒される病院であることを目指します。

編集・発行 広報委員会

◆新年のご挨拶◆



林内科胃腸科病院
病院長 美園 俊明

新年明けましておめでとうございます。この年末年始をどのように過ごされたでしょうか。昨年秋から年末にかけて、本県では新型コロナウイルス感染者が激減し、感染の危険性が著しく低下しました。初詣をはじめ恒例の正月行事を、平穏のうちに通常の形で迎えられた人も多かったことでしょう。

しかし、喜びも束の間、感染力が極めて強いオミクロン株の登場です。予想通り第六の大波になりそうですが、毒性が弱いのが願ってもない救いです。標準予防を徹底し、まず自らを守り、インフルエンザ同様に仲良く暮らす日々がやってくるまで忍耐強く見守るしかありません。コロナ騒動もすでに3年目、その日は近いはずですが。

それまで、病院に多数入院している重症の高齢患者さんたちを感染から守るのも優先されるべき重大な任務の一つです。

さて、今年は寅年、だがただの寅年ではありません。

壬寅（ミズノエトラ）で、また36年ぶりの五黄の寅年ということです。優しい寅年だが、力強く正義感溢れるなどの意味があるそうで、この上ない良い年ではありませんか。さあ準備は出来た、虎の威も借りて皆様の躍動感あふれる一年を願っております。

無料PCR検査について

鹿児島県が実施しております「PCR等無料化検査事業」に当院も登録し、みなさまの不安を少しでも和らげるようにPCR等検査（NEAR法による検査）を実施しております。

- 鼻咽喉ぬぐい液で採取し、NEAR法による検査機械を使用しています。
- 予約制ではありませんが、機械の制度上1名ずつしか検査ができませんので、混み具合によっては時間を要する場合がございます。
- 外来診療も同時に行っておりますので、救急等で検査が前後する場合がございます。
- 受付時間帯：9時～10時、13時～14時
- 身分を証明するものを必ずご持参ください
(運転免許証、保険証、マイナンバーカード、パスポートなど)



壁面清掃で キレイになりました！

病院の外壁は、水垢や車の排気ガスが原因で黒ずんでいました。そこで令和3年10月に壁の洗浄を依頼。

石タイル部分は、細かい汚れが表面の凸凹へ入り込んでいたため、高圧洗浄機で丁寧に洗い出していきました。10月初旬、まだ夏の暑さが残る中、水しぶきを浴びながらの作業。特に常盤トンネル側の汚れが酷かったです。

病院正面側も汚れていたため、高所作業車の位置を変えてどんどん綺麗に！作業が終わり、表面が乾いた時は、建設当時の姿に蘇っていました！

当院を気持ち良くご利用いただけるように、院内の清掃や季節を感じる装飾、また2階の駐車場につながる道や入口にも綺麗な花を植えています。当院のそばを通る際はぜひ、チラッと見てみて下さい(*^-^*)



ウイマ-燧山が行く！！

当院の作業療法士 燧山直樹による登山記です。
人気のコーナーも今回で最終回！



冠岳
かんむりだけ

「冠岳・冠嶽神社」

冠岳(かんむりだけ)は、鹿児島県いちき串木野市と薩摩川内市の境にそびえる山である。東西に伸びる稜線に沿って西岳、中岳、東岳が連なる。西岳山頂からは東シナ海、霧島山、桜島、開聞岳などを一望できる。

秦の使者、徐福が訪れたとする伝説があり、中世には頂峯院をはじめとして多数の寺社を擁する霊山であった。西岳、中岳、東岳にはそれぞれ熊野権現を勧請した神社があり、冠岳三所権現と呼ばれる。

登山道自体は、決して険しいわけではないが、四季折々の景色を見せ、秋の紅葉シーズンには、多数の観光客が訪れる。

近くには温泉や、おいしいうどんも食べられる食堂もある。ぜひ一度行ってみたいはいかがでしょうか。

